

CELEBRAN SU PATRÓN

## Novatadas 'manchadas' en la Facultad de Medicina

16.10.08 - 18:09 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

Los alumnos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR) celebran su patrón con un polémico desfile a la plaza de la Universidad y manchando de todo tipo de ketchup, tomate, vinos, leche condensada, azafrán huevos, entre otros alimentos, a los novatos.

Tras tres intensas semanas de debate un grupo importante de universitarios de Medicina de todos los cursos manchó a los 'borregos' y la entrada de la facultad.

El malestar en la Facultad de Medicina es considerable. El decano Indalecio Sánchez-Montesinos dijo que era uno de los días más tristes. Dijo que no se puede manchar de este modo a los alumnos de primero ni el nombre de la facultad.

Los alumnos salieron de su Facultad para ir a la plaza de Derecho, subirse a la estatua de Carlos V y tras un buen rato en la plaza se desplazaron al botellódromo.



Una 'borrega' ríe mientras sufre la novatada.  
LUCÍA RIVAS